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・元旦の能登半島地震の際に、まず原発のことを心配しました。樋口裁判長の適正な判決に

感謝します農家の方のソーラーシェアリングの活動に感激しました。原発をなくそう、原

発に頼らない自分たちの行動を起こしていきましょう。 (S)

分科会⑥ 「軍拡ではなく、憲法で日本と国民を守る」

・日本平和委員会の川田忠明さんの缶詰「非核・平和の世界&日本の見通しはどこにあるの

か?」を聞きました。 *パレスチナと中東問題の教訓(略) ①抑止力は効かない ②外交の

欠如は戦争への道 この2つの指摘は重要だと思いました。 *国運や国連患部聴力なの

か、 (略)核兵器禁止条約をみても国際社会と国連の役割は大きいと私たちの懸念を払って

くださった。市民の役割も重要だと感じました。 *束アジアと日本の平和運動の課題、 (略)

束アジアには「ASEANインド太平洋構想」というネットワークがある。私たちはもっと

ASEAN諸国の取り組みに学ぶべきところがあると感じました。日本の安全を憲法で守る点

については、世界を味方につけるのが最大の安全保障であり、国連憲章で国際的詰東が大事、

憲法9条を持つ唯への被爆国というブランド(?)を力とせよと。▼戦争を放棄しているのだ

から外交が大事。 (略)平和連動の課題として、米国言いなりの「戦争国家づくり」を阻止

して、 9条改憲を許さない多数派を築くこと(略)戦争をしてはならないというのは敗戦か

ら学んだ日本の宝、対話を重ねて軍事的緊張を解いて友好関係を大事にすること、との話を

広げていざたいと思いました。 (S)
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記念館: 「其実を伝え人権を守る報道を一市民が見抜くカをつけよう! 」望月衣豊子さん

・初めに能登半島地震で1月2日に自衛隊員がl万人待機していたのに、 1月3日に2千

人しか派遣され只トータルでも6,300人しか派遣されていないと聞いてショックを受けま

した。さらにパラシュート降下して被災者を救助できる精鋭部隊がありながら、岸田政権は

その部隊を派遣させず、 l月7日外国との交流専業に参加させていたという。災害が起こっ

ているのに現地に行かず、災害時の救助の技を別の場所で披露していたという信じられない

話がありました。岸田政権が軍拡に多額の税金をつぎ込んでいる実態を、早口で藷気強く次

から次へと聞かされ、気分が悪くなりぐったりと疲れてしまいました。 「防災対策に予算を

付けるべき、戦争をしたい人たちに戦争をさせない」という主張に全くその通りだと思いま

した。明日から講演で聞いた話を広め、皆で連帯して声を上げていきたいと思いました。

(Y) ( ※ 感想は一部、なのはな斑ニュースから抜粋させていただきました。)
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